

¿Sabes cuáles son las afectaciones al agua por la actividad minera?

Por: Educa Oaxaca. 24/06/2018

El Colectivo Oaxaqueño en Defensa de los Territorios inicia esta serie de micro-videos en el marco de la campaña “Ni Oro Ni Plata, la Minería Mata” con el objetivo de proporcionar información respecto a las afectaciones al agua producidas por la compañía Fortuna Silver Mines, en los Valles Centrales de Oaxaca.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Educa Oaxaca

Fecha de creación

2018/06/24